

## Besuch der Deutschen höheren Privatschule Windhoek

Zur Vorstellung der bayrischen Hochschulen in Afrika reiste ich nach Windhoek an die dort ansässige Deutsche Auslandsschule DHPS.

Es wurde eine Infoveranstaltung für die 11-12te Jahrgangsstufe angeboten - angehende Absolventen der deutschen internationalen Abiturprüfung. Mit freundlicher Unterstützung der Schulleiterin Monika Pfänder sowie Ulrich Lehmann wurde dieser Informationsvortrag am 24. September 2012 veranstaltet.

100 Schüler der DHPS besuchten die Veranstaltung, welche eine Präsentation der bayrischen Universitäten sowie einen persönlichen Erfahrungsbericht mit anschließender Diskussionsrunde beinhaltet.



Besonderes Interesse erweckte die Frage der Kosten, welches Lebensunterhalt und Studium im Ausland, im speziellen Bayern mit sich bringt. Weitere interessante Fragen bezüglich des Studentenlebens und Studienalltags ergaben eine fruchtbare Diskussionsrunde.

Die Präsentation hat meines Erachtens die Möglichkeit eines Studiums in Bayern den Schülern näher gebracht und auf ein besonderes Angebot aufmerksam gemacht. Das Angebot an tertiären Bildungsmöglichkeiten ist gewaltig und macht es den Schülern nicht leicht das passende Angebot zu finden – hier hat meine Präsentation sicher beigetragen erste Hürden und Hemmnisse aus dem Weg zu räumen und die Aufmerksamkeit auf Bayern gerichtet.